

JIS.CO.ID

Tingkatkan Kemampuan Operasional Kodim Jayapura Gelar Latihan Posko I

Dony Numberi - PAPUA.JIS.CO.ID

Jun 25, 2024 - 14:18



Jayapura – Tingkatkan kemampuan operasional prajurit, Danrem 172/PWY Brigjen TNI Dedi Hardono, S.I.P., secara resmi membuka Latihan Posko I Kodim 1701/Jayapura, bertempat di Aula Makodim, Kota Jayapura, Papua, pada Senin (24/6).

Latihan Posko I ini bertujuan untuk meningkatkan kemampuan dan kesiapan operasional satuan Kodim 1701/Jayapura dalam menghadapi berbagai situasi taktis dan strategis. Selain itu, latihan ini juga diharapkan dapat memperkuat koordinasi dan sinergi dengan aparat terkait dan seluruh stakeholder untuk mengatasi bencana alam dan gejolak sosial yang dapat timbul sewaktu-waktu.

Dalam sambutannya, Danrem menekankan pentingnya latihan ini bagi seluruh prajurit Kodim 1701/Jayapura. "Latihan Posko I ini merupakan salah satu upaya kita untuk terus meningkatkan profesionalisme dan kesiapan operasional dalam menghadapi berbagai tantangan tugas ke depan," ujar Danrem.

Lebih lanjut, Danrem juga mengingatkan pentingnya disiplin dan kepatuhan terhadap protokol latihan. "Laksanakan latihan dengan kesungguhan dan keseriusan agar kegiatan ini memberi manfaat dalam tugas-tugas mendatang. Kuasai materi yang diberikan untuk dijadikan sebagai bahan pertimbangan penerapannya pada kondisi nyata di lapangan nantinya," tambahnya.

Latihan Posko I Kodim 1701/Jayapura ini akan berlangsung selama beberapa hari ke depan dengan berbagai skenario latihan yang telah dirancang untuk menguji kemampuan komando dan pengendalian satuan. Melalui latihan ini, diharapkan para prajurit dapat semakin siap dan sigap dalam menghadapi berbagai situasi yang mungkin terjadi di lapangan.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kasrem 172/PWY Kolonel Inf Bobbie Triyantho beserta para Kasi Korem 172/PWY, Kapolresta Jayapura Kombes Pol.Dr.Victor Mackbon, SH., S.I.K., M.H., Asisten I Setda Kota Jayapura Evert Meraudje, para perwakilan dari BPBD, Basarnas, Dinkes dan BMKG.